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建設環境委員会 

平成27年12月14日（金） 

午前10時01分～午前10時04分 

議会第4会議室 

【出 席 委 員】野中宣明委員長、松永幹哉副委員長、山下伸二委員、中山重俊委員、 

川原田裕明委員、千綿正明委員、嘉村弘和委員、黒田利人委員 

【欠 席 委 員】なし 

【委 員外議員】なし 

【執行部出席者】なし 

【案    件】 

・採決・まとめ 

 

○野中宣明委員長 

おはようございます。これより建設環境委員会を開会いたします。 

まず、お手元に資料が届いていると思います。 

まず建設部 1 という資料なんですけども、これは先週金曜日に出していただいた分をま

とめて整理しております。 

建設部 2の資料は、千綿委員より、請求がございました資料でございます。 

あと、2 枚の分は、また後ほど御説明しますので、お含みおきいただければと思います。 

それでは、採決に入る前に、今回当委員会に付託された議案について反対意見はござい

ませんでしょうか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

反対意見がないようでございますので、簡易採決を行いたいと思いますが御異議ござい

ませんでしょうか。 

（「意義なし」と呼ぶ者あり） 

異議なしとのことですので、簡易採決をいたします。 

お諮りいたします。 

当委員会に付託された第 103 号、第 108 号、第 109 号、第 114 号から第 116 号及び第

130 号議案について原案を可決することに御異議ございませんでしょうか。 

（「意義なし」と呼ぶ者あり） 

御異議なしと認めます。 

よって、以上の議案について原案を可決すべきものと決定しました。 

以上で当委員会に付託された議案の採決を終了しました。 

次に、本会議での委員長報告についてはいかがしましょうか。 

（発言する者あり） 
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ただいま正副委員長一任ということでございますけども、委員長報告はどういたしま

しょうか。やるかやらないかをちょっと諮りたい。 

○山下伸二委員 

灰廃溶融施設の今後の見通しとか、そこらへんはかなりいろんな議論がありましたし、

指定管理についても議論がありましたので、その辺は、委員長報告をすべきかなと思って

おります。 

○野中宣明委員長 

ただいま御意見ございましたけれども、他にございませんでしょうか。 

やるということで一任ということでまとめさせていただきます。 

それでは次に、お手元に先ほどお配りしております、平成 27 年度佐賀市議会議会報告

会・市民との意見交換会で出された意見・質問と対応内容について御説明いたします。 

広報広聴委員会において、今年度の議会報告会で出された意見質問の中から回答を求め

る案件を選出し、執行部に回答を求めておりました。 

その案件について、このたび執行部より回答があっております。 

各委員におかれましては、回答内容を御確認いただきまして、今後、議案審査等の参考

にしていただくとともに、当委員会として取り上げたほうがよいと思われる事項があれば、

後日で結構でございますので、委員長まで御連絡をいただきたいと思います。 

それでは、最後に委員会の会議録が公開されることに伴いまして、委員会における字句、

数字その他の整理についてお諮りをいたします。 

本委員会の会議録につきまして字句、数字その他の整理については、委員長に委任され

たいと思いますが、御異議ございませんでしょうか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

異議ないようでございますので、委員長に委任することに決定いたしました。 

以上をもちまして本日の建設環境委員会は終了いたします。 


